



西郷義務教育学校 学校便り 「活気」「和気」「根気」

令和3年4月発行

文責：校長 川越政紀

西郷義務教育学校 新たな歴史のスタート !!

令和3年4月8日木曜日!ついに美郷町立西郷義務教育学校が新たな歴史をスタートさせました。旧西郷中学校敷地内にできた、新しい幼稚園園舎、前期ブロック(1年~4年)校舎にも子どもたちの声が響き渡り、これまでの後期ブロック(5年~9年)の校舎とともに活気あふれる子どもたちの姿に、職員一同興奮を抑えきれません。保護者の皆様、地域の皆様これから始まる西郷義務教育学校をどうぞよろしくお願いいたします。

開校初日は多くの報道関係者のいる中、新任式、校旗授与式、始業式が行われました。

新任式では、今年度新たに来られた先生方(旧田代幼稚園、旧田代小学校、旧西郷中学校職員を除く)の紹介が行われ、校旗授与式では大坪隆昭教育長から新しい校旗が授与されました。

始業式では、校長の話の後、新しい校歌を聴き、新たなスタートを実感したところでした。その後、新たな取組のひとつでもある「異学年交流座談会」が実施され、9年生を中心に話し合いが行われました。西郷義務教育学校のスタートにふさわしく、笑顔と話し合いの絶えない初日の様子でした。



第1回入学式 12名の新入生 入学おめでとう !!

12日月曜日には第1回目の入学式が行われました。残念ながら新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため、当初計画していた全校児童生徒での入学式への参加は見送りましたが、元気な12名の新入生が9年生のお兄さんお姉さんたちと一緒に会場に入場し、温かい雰囲気の中入学式を行うことが出来ました。式では前期ブロックリーダーの4年生が全員で歓迎の言葉を述べるなど、早くもブロック制を意識した取組が行われました。1年生が入学し、全員がそろった西郷義務教育学校!これからの楽しみです。



12名の新しい先生方を紹介します！

今年度新たに12名の先生方が西郷義務教育学校に来られました。

全員の先生方が本校に来られるのを楽しみにされていたようです。これから一緒に頑張っていきますので、よろしくお願いします。

| | | | |
|-------|------|---------------------|----------------|
| 金澤由紀子 | 教頭先生 | 北部教育事務所(美郷町教育委員会)より | |
| 長友 伸二 | 先生 | 延岡市立岡富中学校より | |
| 山下 直也 | 先生 | 美郷町立美郷南学園より | |
| 廣瀬 綾美 | 先生 | 延岡市立一ヶ岡小学校より | |
| 平川 紗生 | 先生 | 宮崎市立広瀬小学校より | |
| 徳丸 優子 | 先生 | 新規採用 | |
| 米澤 実花 | 先生 | 美郷町立美郷北学園より | |
| 上田美保子 | 先生 | 日向市立財光寺中学校より | |
| 岩永 元成 | 先生 | (事務)西臼杵支庁より | |
| 北林 咲枝 | 先生 | (幼稚園)新規採用 | |
| 黒木 良昭 | 先生 | 技術科担当 | 安在 博二 先生 美術科担当 |



転出された先生方の紹介！

昨年度末に転出された先生方については、離任の会ということで26日にお別れのあいさつをしたところですが、改めて転出先等を紹介したいと思います。

| | | | |
|-------|------|--------------------|--|
| 島木 良浩 | 校長先生 | 宮崎市立住吉南小学校へ | |
| 菊池 憲 | 教頭先生 | 宮崎県立美術館へ | |
| 日高真紀子 | 先生 | 日向市立財光寺小学校へ | |
| 大浦裕麻克 | 先生 | 延岡市立北川中学校へ | |
| 草刈 淳 | 先生 | 中部教育事務所(川南町教育委員会)へ | |
| 徳丸 岳 | 先生 | 門川町立草川小学校へ | |
| 藤原ひかる | 先生 | 美郷町立美郷北学園へ | |
| 中原 朋哉 | 先生 | (事務)宮崎県庁農政企画課 へ | |
| 早川 征代 | 先生 | (事務)美郷町役場へ | |
| 山本 菜月 | 先生 | (幼稚園)美郷町立北郷幼稚園へ | |
| 中田 杏奈 | 先生 | (幼稚園)美郷町立南郷幼稚園へ | |



セクハラ・パワハラ相談員の先生方の紹介！

- セクハラ相談員 中川 裕也 先生 田端 麻衣 先生
- パワハラ相談員 山崎 彩 先生
- ※ 何かございましたら、上記相談員にお声かけください。